

INFORME DE ACTIVIDADES DEL 54 ANIVERSARIO DE LA ESCUELA NACIONAL DE INGENIERIA PESQUERA

Para conmemorar el quincuagésimo cuarto aniversario de la Escuela Nacional de Ingeniería pesquera se realizaron una serie de actividades diseñadas principalmente para que los alumnos de los dos programas académicos que ahí se desarrollan; con la participación de varios especialistas reconocidos por su trayectoria profesional se realizaron diferentes ponencias de interés para todos ellos, además se realizaron tres conversatorios donde egresados reconocidos y exitosos investigadores egresados de la propia Institución tuvieron a bien la encomienda de transmitir a los alumnos parte de sus experiencias profesionales así como los retos actuales a los que los futuros egresados de estos programas académicos se van a enfrentar al momento de su egreso, cabe destacar que durante las actividades no faltaron las recomendaciones para todos ellos.

Sumado a lo anterior se realizaron también una serie de actividades deportivas como en las que también participaron alumnos de otras instituciones educativas de la región y concursos como lanzamiento de atarraya y un torneo de pesca de orilla, lo que hizo de esta, toda una semana de actividades que sin duda enriquecen el quehacer institucional y nos brindan la oportunidad de recabar información de gran valía, lo que nos permite fortalecer algunos de los procesos que se desarrollan en la Unidad Académica.

Es importante destacar dentro de esta semana de actividades se realizó un **Conversatorio Internacional** en el que participaron Instituciones de Educación Superior de Perú, Ecuador, Argentina, Brasil, entre otras. En este conversatorio tuvimos la oportunidad de conocer el funcionamiento, desarrollo, mapas curriculares, proyectos científicos, avances tecnológicos y las características que cada una de ellas vive en sus países tratando con ello de fortalecer los programas académicos y buscar nuevas estrategias para formar mejores profesionistas, además se abre la posibilidad de realizar algunos proyectos de vinculación entre

estas instituciones y la Universidad Autónoma de Nayarit, que permitan en un futuro cercano poder establecer las bases para diversas colaboraciones, convenios e incluso para poder realizar intercambios por movilidad que favorezcan en el buen desarrollo académico de los alumnos para lograr en ellos una mejor formación profesional.





